

Kleinen Flusskrebse wird unter die Scheren gegriffen! Der Naturschutzbund hat Wiederansiedlungsprojekte laufen. Auch im Biosphärenpark Wienerwald sollen den wundersamen Wasserbewohnern spezielle Schutzgebiete ausgewiesen werden. „Wir sind uns bewusst, wie kostbar dieser Schatz der Natur ist“, versichert Direktorin Hermine Hackl. Vorbildliches Einzelengagement zeigt Friedrich Hardegg, der Öko-Graf aus dem Pielachtal (NÖ): Er hat ein riesiges Biotop gegraben – seine Krebse sollen wieder viele Alpenflüsse besiedeln.

